



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0  
post@judenburg.gv.at



## INSTITUTION GEHT IN PENSION

**Seit 37 Jahren hat Christian Mitterhuber seinen beruflichen Mittelpunkt am Standort in der Burggasse 85a die Treue gehalten. 21 Jahre wirkte er schon gemeinsam mit „Wendi“ am selben Standort, nach dessen Pensionierung übernahm er im Jahr 2007 sämtliche Agenden und hat die Tankstelle in den letzten 16 Jahren als Pächter geführt.**

Eine bewegte Geschichte also, angefangen hatte er noch auf einer Total-Tankstelle, 1995 prangte das OMV-Logo auf dem Dach und ab 2009 war es eine A1-Tankstelle. Bereits 2018 wurde die gesamte Anlage von SOCAR übernommen, aufgrund der Pandemie wurde das „Branding“ aber erst im Herbst 2022 angebracht.

Die Stammgäste gönnen dem sympathischen Tankstellenpächter den wohlverdienten Ruhestand von Herzen, Wehmut ist aber auch dabei, denn die Zukunft des beliebten Lokals ist derzeit noch unsicher.

Zweite Landtagspräsidentin Gabriele Kolar und Bürgermeisterin Mag.a Elke Florian wünschten Christian Mitterhuber alles Gute für den neuen Lebensabschnitt der mit 31. März beginnt. Die vielen schönen Zeiten, die Stammkunden bzw. Freunde wird auch er laut eigener Aussage vermissen. Wir wünschen alles Gute für den Ruhestand.

